

Année Sainte de la Miséricorde : 8 livrets pour la vivre en profondeur

Voilà matière à nourrir substantiellement la prochaine [Année Sainte de la Miséricorde](#) qui s'ouvrira à Rome le 8 décembre prochain. En charge de l'organisation de cet événement sans précédent, le Conseil pontifical pour la promotion de la nouvelle évangélisation vient en effet de publier une collection de livrets pour aider pasteurs et fidèles à la mettre en œuvre et la vivre.

Intitulée : « Miséricordieux comme le Père », du nom de la devise du jubilé, la série s'articule autour de huit thèmes : célébrer la Miséricorde ; les psaumes de la Miséricorde ; les paraboles de la Miséricorde ; la Miséricorde chez les Pères de l'Église ; les saints dans la Miséricorde ; les papes et la Miséricorde ; les œuvres de miséricorde corporelle et spirituelle ; la confession, sacrement de la Miséricorde. En bref, tout ce qu'il faut savoir sur cet « Amour qui se donne à la misère » (*miseri cor dare*) que toute l'Église va être amenée à redécouvrir.

Bientôt en français

Les opuscules seront en vente ces jours-ci en six langues : italien (Ed. San Paolo), anglais (Our Sunday Visitor publishing), Espagnol (Ed. San Pablo), Portugais (Ed. São Paulo), allemand (Schwaberverlag) et polonais (Wydawnictwo Sw. Stanisława BM). Une version française sortira également prochainement (information à paraître bientôt sur le [site du Conseil pontifical pour la promotion de la nouvelle évangélisation](#)).

Comment célébrer le jubilé dans les Églises particulières

Ces différents livrets apporteront une aide précieuse autant aux responsables et animateurs pastoraux qu'aux fidèles. C'est le cas notamment du volume « célébrer la Miséricorde » qui contient des indications détaillées sur comment célébrer le jubilé dans les Églises particulières. Il présente en particulier les rites spécifiques d'ouverture et de fermeture de la porte de la Miséricorde, prévus par le Conseil pontifical pour la promotion de la nouvelle évangélisation et approuvés par la Congrégation pour le culte divin et la discipline des sacrements.

Une double première

Annoncé officiellement par François le 12 avril dernier, le jubilé de la Miséricorde commencera le 8 décembre 2015 par l'ouverture de la Porte Sainte de la basilique Saint-Pierre, et prendra fin le 20 novembre 2016. Il constitue la première Année Sainte extraordinaire de ce troisième millénaire et la première Année Sainte de l'Histoire de l'Église sur le thème de la Miséricorde.

L'Église, témoin de la Miséricorde du Père

« J'ai souvent pensé à comment l'Église peut rendre plus évidente sa mission de témoin de la Miséricorde », a confié François, à l'occasion de l'annonce de ce jubilé. C'est à la lumière de cette phrase prophétique qu'il faut comprendre ses dernières dispositions inédites pour le pardon de tous. Elles reflètent sans conteste la Miséricorde sans limite de Dieu.

Aleteia